

El excelentísimo señor Ministro, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto por Orden de esta misma fecha que sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de marzo de 1970.—El Subsecretario, Juan Antonio Ollero.

Ilmo. Sr. Director general de Puertos y Señales Marítimas.

*RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace público el fallo de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo número 17.612/65.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 17.612/65, promovido por la Delegación Nacional de Sindicatos contra la resolución de este Ministerio de Obras Públicas de 3 de mayo de 1965, referente a designación de representantes de la Organización Sindical en la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Palma de Mallorca, la Sala Tercera del Tribunal Supremo de Justicia ha dictado sentencia el 9 de diciembre de 1966, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que debemos estimar y estimamos la alegación de inadmisibilidad, formulada por el Abogado del Estado, del recurso interpuesto por la representación procesal de la Delegación Nacional de Sindicatos, contra la Orden del Ministerio de Obras Públicas de 3 de mayo de 1965; siendo improcedente entrar a resolver el fondo del pleito. Sin haber lugar a imponer costas procesales al Órgano recurrente.»

El excelentísimo señor Ministro, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto por Orden de esta misma fecha que sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de marzo de 1970.—El Subsecretario, Juan Antonio Ollero.

Ilmo. Sr. Director general de Puertos y Señales Marítimas.

*RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace público el fallo de la sentencia recaída en los recursos contencioso-administrativos números 11.789 y 12.157 de 1968.*

Ilmo. Sr.: En los recursos contencioso-administrativos números 11.789 y 12.157, acumulados, interpuestos por don Diego, doña Francisca, don Carmelo y doña María del Pino Eugenia León Álvarez, el primero de dichos recursos, contra resolución de este Ministerio de Obras Públicas de 30 de septiembre de 1968, y el segundo, contra la desestimación tácita del recurso de reposición interpuesto contra la Orden ministerial de 16 de julio de 1968, ampliado posteriormente a la desestimación expresa del referido recurso de reposición por Orden de 31 de diciembre del mismo año, referentes ambos a obras de alumbramiento de aguas en terrenos particulares sitos en «Los Lajones», en el término municipal de San Bartolomé de Tirajana; la Sala Tercera del Tribunal Supremo de Justicia ha dictado sentencia el 9 de febrero de 1970, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que con desestimación de los presentes recursos contencioso-administrativos números 11.789 y 12.157 de 1968, interpuestos por el Procurador de los Tribunales don Adolfo Morales Vilanova en nombre y representación de don Diego León Álvarez y hermanos contra las resoluciones del Ministerio de Obras Públicas de 30 de septiembre y 31 de diciembre de 1968 por las que se les denegaba autorización para alumbramiento y legalización de pozo y obras de ampliación en la cuenca de «Los Lajones», debemos declarar y declaramos tales resoluciones ajustadas a derecho. Sin hacer expresa condena de costas.»

El excelentísimo señor Ministro, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto por Orden de esta misma fecha que sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de marzo de 1970.—El Subsecretario, Juan Antonio Ollero.

Ilmo. Sr. Director general de Obras Hidráulicas.

*RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace público el fallo de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo núm. 11.545/68.*

En el recurso contencioso-administrativo número 11.545/68, promovido por don José María Sánchez del Corral del Río contra resoluciones de este Ministerio de Obras Públicas de 15 de junio y 23 de octubre de 1968, sobre reconocimiento de servicios a efectos de trienios, la Sala Quinta del Tribunal Supremo de Justicia ha dictado sentencia el 26 de febrero de 1970, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que sin hacer pronunciamiento sobre costas desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José María Sánchez del Corral del Río contra las resoluciones de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas de 15 de junio y 23 de octubre de 1968.»

El excelentísimo señor Ministro, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto por Orden de esta misma fecha que sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a Vd. muchos años.

Madrid, 10 de abril de 1970.—El Subsecretario, Juan Antonio Ollero.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de Cuerpos del Estado de este Ministerio.

*RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se hace público el fallo de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo número 3.842/67.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 3.842/67, promovido por el «Grupo Sindical de Colonización de Guillena», número 3.153, contra resolución de este Ministerio de Obras Públicas de 8 de mayo de 1967, sobre reclamación por daños, la Sala Tercera del Tribunal Supremo de Justicia ha dictado sentencia el 27 de febrero de 1970, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que estimando como estimamos la causa de inadmisibilidad planteada, por haberse interpuesto este recurso por persona no representada debidamente o no legitimada, debemos declarar y declaramos inadmisibile el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación procesal del «Grupo Sindical de Colonización número 3.153, de Guillena», contra la Orden del Ministerio de Obras Públicas de 8 de mayo de 1967, por la que se desestimaba la reclamación de indemnización de los daños producidos en unas fincas inundadas en la noche del 18 al 19 de octubre de 1965, a consecuencia, según su parecer, de haberse abierto las compuertas del pantano de «La Minilla» de forma súbita y en momentos en que las lluvias eran torrenciales, absteniéndonos de resolver las demás cuestiones planteadas por las partes; todo ello sin hacer expresa condena de costas.»

El excelentísimo señor Ministro, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto por Orden de esta misma fecha que sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de abril de 1970.—El Subsecretario, Juan Antonio Ollero.

Ilmo. Sr. Director general de Obras Hidráulicas.

*RESOLUCION de la Novena Jefatura Regional de Carreteras por la que se señala fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras: «Enlance y mejora del firme de la CN-VI, entre los puntos kilométricos 136.864 al 181.434. Tramo límite de provincia de Ávila a Tordesillas (Valladolid). Término municipal: Ataquines.»*

Por estar incluido el proyecto de las obras más arriba citadas en el programa de inversiones del vigente Plan de Desarrollo, le es de aplicación el artículo 20, apartado d), de la Ley 194/1963, considerándose implícitas las declaraciones de utilidad pública, necesidad de ocupación y urgencia para la expropiación de los bienes y derechos afectados, con los efectos que se establecen en el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954; en consecuencia,

Esta Jefatura, de conformidad con el artículo 52 precitado, ha resuelto convocar a los propietarios y titulares de derechos afectados que figuran en la relación adjunta para que, en el día y hora que en la misma se expresan, comparezcan en el Ayuntamiento del término municipal más arriba citado, al objeto de trasladarse al propio terreno y proceder al levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas afectadas, significándose que hasta dicho día los interesados podrán formular por escrito a esta Jefatura alegaciones a los solos efectos de subsanar posibles errores que hayan podido padecer al relacionar los bienes y derechos que se afectan.

A dicho acto concurrirán el representante de la Administración acompañado de un Perito, así como el Alcalde de la localidad o Concejal en quien delegue, debiendo asistir los interesados personalmente o bien representados por personas debidamente autorizadas, aportando documentos acreditativos de su titularidad, pudiendo ser acompañados de un Perito y Notario si así lo desean, con gastos a su costa.

Valladolid, 20 de abril de 1970.—El Ingeniero Jefe regional.—